



Innenstadtentwicklung-Ost der Stadt Pforzheim

Bauherr: Stadt Pforzheim

Projekt:

Für die Rahmenplanung zur Neugestaltung der östlichen Innenstadt war eine geotechnische und umwelttechnische Erstbewertung der Baugrundverhältnisse erforderlich.

Erkundung:

Koordination und Durchführung einer Baugrunderkundung und der erforderlichen Laborversuche sowie chemische Analysen an Boden- und Grundwasserproben. Einrichtung von Grundwassermessstellen und Durchführung eines Grundwassermonitorings.

Gutachterliche Leistungen:

Erstellen eines Gutachtens zum Baugrundaufbau, den geologischen und hydrogeologischen Verhältnissen sowie der umwelttechnischen Erkundungsergebnisse.

